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Zitat von cinico 

allein der Elfer und kurz danach noch das vermeintliche Handspiel von Löwen...

was da heute abging war haarsträubend

Das Handspiel von Löwen ist ziemlich okay gewesen. Das zeigt doch das Hauptproblem auf.
Nicht die Tatsache, dass es in der Bundesliga einen VAR gibt ist das Problem, sondern, dass es
nicht zu schaffen ist weniger als 30 Schiris auf eine Linie zu bringen und dazu schafft das IFAB
+ FIFA auch noch ein Regelwerk was auf Toplevel auch Topleute nicht einheitlich auslegen
können.
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